



Hoy se realizó la conferencia de prensa con presencia del puntero de la Copa Fiat 1.400cc., Juan Pablo Abente, Rauli Huta de la misma categoría y Cristian Grygorszyn del TC4000 Misionero.

Ya se comenzó a palpar el Campeonato Misionero de Automovilismo en Pista que se correrá este fin de semana por la sexta fecha del año en el Autódromo Ciudad de Apóstoles en una competencia clave para quienes pretenden clasificar a la etapa final de cada una de las categorías para poder acceder a luchar por el ansiado campeonato.

Hoy por la noche se realizó el lanzamiento con presencia de los pilotos de la Copa Fiat 1.400cc., Juan Pablo Abente, Raúl Huta y piloto del TC 4000 Misionero (último ganador en Apóstoles), Cristian Grygorszyn. Estuvieron acompañados por el presidente de la FeMAD, Héctor Alenka, el titular del Auto Club Apóstoles, Oscar Mieres y autoridades municipales, el Secretario de Gobierno de la Municipalidad de Apóstoles, Oscar Geijo y la Directora de Deportes Municipal. Marcela Couto.

Las voces:

Juan Pablo Abente Copa Fiat 1.400cc.: “la verdad que llegamos muy contento con el auto, esta llegado. Espero que en la carrera podamos ganar para sacar ventaja a Rauli Huta. A seguir sumando y ganar. Se puede una carrera como Eldorado, en Apóstoles se puede dar porque hay dos curvas más la chicana que ensancharon que podemos encontrar un lugar de sobre paso”

Raúl Huta Copa Fiat 1.400cc.: “el auto se hizo un repaso general, esperemos sumar cinco puntos con una victoria para terminar bien la etapa regular para una ventaja tranquilizadora. No especulamos nada, vamos a tratar de ganar ya que perdimos algunos puntos en Eldorado. Las últimas carreras son muy competitivas, veremos como va a estar la chicana bien compactada puede ser un lugar de sobre paso. En Apóstoles en la parte de la recta tenemos un poco de ventaja con el motor, creo que ahí está la clave”.

Cristian Grygorszyn TC4000 Misionero: “después de Eldorado que fuimos a dar todo por el todo trataremos de ganar de local, el auto va a estar para eso. El objetivo es importante ganar para sumar puntos para los play off, me gustaría porque es mi casa”

Oscar Mieres Auto Club Apóstoles: “trabajamos mucho para esta fecha con la ayuda de Héctor Grygorszyn y el Mosca Pastori a los cuales quiero agradecer. En la curva 2 se le sacó más afuera el trazado, y la chicana se hizo más larga”.

Héctor Alenka pte FeMAD: “Se viene un buen fin de semana porque los pilotos buscaran entrar a los play off, por eso esta fecha es especial. Esperemos que el tiempo acompañe e invitar a toda la gente”

Oscar Geijo Sec de Gobierno Municipal: “felicitar al trabajo de la comisión del club, a la FeMAD por el trabajo que viene haciendo y siempre brindando el apoyo desde el sector. Es un espectáculo a disfrutar en familia y hay que aprovechar que lo tenemos”

Marcela Couto Directora de Deportes: “todo nuestro apoyo a este tipo de competencia y que sea un gran fin de semana de carreras. Esperemos ver un lindo espectáculo”

La actividad del fin de semana está confirmada con la presencia de las tres categorías en este trazado sobre tierra de la Capital de la Yerba Mate con la Clase 1, la Copa Fiat 1.400cc y el TC4000 Misionero.

